

### Die häßliche Ente.

Es war prächtig draußen auf dem Lande, es war Sommer, das Korn stand gelb, der Hafer grün, das Heu lag zu Schobern aufgehäuft in den grünen Wiesen, und da ging der Storch auf seinen langen rothen Beinen und schwatzte ägyptisch, denn diese Sprache hat er von seiner Mutter gelernt. — Rund um Felder und Wiesen waren große Wälder und mitten in den Wäldern tiefe Seen, — ja, es war wirklich wunderschön auf dem Lande! Mitten im Sonnenschein lag ein altes Landgut mit tiefen Kanälen rings herum, und von der Mauer hinunter in's Wasser wuchsen große Klettenblätter, die waren so hoch, daß kleine Kinder unter den größten aufrecht stehen konnten; — es war so wild durch einander, wie in dem dicksten Wald, und hier im wildesten Dickigt lag eine Ente auf ihrem Ne-